

Le Saint Sacrement est transporté à l'oratoire St-Joseph où nous chantons un salut solennel d'actions de grâces : acte de reconnaissance envers saint Joseph, qui nous patronne si bien, envers tous les bienfaiteurs du séminaire et de l'œuvre de notre nouvelle chapelle.

Dieu bénisse les travaux commencés ! et daigne saint Joseph nous obtenir les moyens de mener à bonne fin, de terminer bientôt (!) une œuvre qui lui semble si chère et pour le succès de laquelle il a déjà si largement accordé son prompt et merveilleux secours.

Fête de M. le Supérieur, 9 mai. — Nous anticipons donc d'un jour, cette année, le fête de M. le supérieur, la St-Antoin fixé, dans l'ordo, au 10 mai. La fête n'en est pas moins belle cependant à l'extérieur et à l'intérieur : température splendide quoique très chaude, végétation luxuriante déjà, verdure pleins nos érables et nos gazons, joie complète du père de famille et des enfants.

Dans l'après-midi à deux heures, séance littéraire donnée, comme d'habitude par les membres de l'Académie St-Charles.

“ Le charme de nos fêtes térésiennes, ” disait le président, dans son discours d'introduction, “ nous fait désirer leur retour avec impatience ; ce sont des jours de repos, de joie, de relations amicales avec les aînés : c'est un premier titre qui nous les fait aimer. Mais, aujourd'hui en cette fête que nous célébrons en votre honneur, nous sentons, M. le supérieur, que la raison et le cœur s'unissent, la première pour redire vos droits à nos hommages, le second pour mêler à l'éclat de la fête l'expression de notre attachement et de notre reconnaissance..... ”

L'hommage offert par l'Académie St-Charles comprend deux parties : 1o Quelques élèves lisent ou disent des morceaux de leur composition ; C. Chaumont cherchant où doit résider le bonheur véritable, où prendre ses modèles dans la vie qui conduit à la vraie vie, s'élève par degrés jusqu'à la contemplation des saints patrons de la jeunesse studieuse : *Excel-*